

Tras las nuevas habilitaciones y siguiendo protocolos, vuelve la actividad al Teatro Roma



El Gobierno Nacional habilitó la reapertura de actividades culturales presenciales en zonas «de alto riesgo epidemiológico y sanitario» de todo el país, con protocolos sanitarios y un aforo del 50 por ciento para salas de teatro y 30 por ciento para cines.

En este marco, en San Rafael el Teatro Roma anunció la reapertura de sus puertas con una propuesta para el público infantil.

Con estrictos protocolos sanitarios volverá la actividad con el 50% de aforo con la presentación de un musical para los niños que se realizará este sábado a las 17, con entradas que se encuentran a la venta en las boleterías.

En este marco, si bien hasta ahora solo se ha presentado esta propuesta, la reapertura del teatro abre la posibilidad del acercamiento de nuevas productoras, pensando especialmente en la temporada teatral de invierno.

Si bien no hay confirmaciones, se espera que para las vacaciones escolares haya propuestas para el público infantil, teniendo en cuenta la actividad que se puede generar en el público local sin depender de los turistas.